

Dalam Komsosnya, Serka Frangky, berikan Motivasi Kepada Peternak Ikan Bandeng Untuk Terus Berinovasi

Achmad Sarjono - GRESIK.BERSUARA.ID

Sep 9, 2022 - 09:59



GRESIK - Bertempat di Dusun Kampung Seng, Desa Pangkah wetan, Kecamatan Ujungpangkah, Kabupaten Gresik, merupakan wilayah binaan Serka Frangky selaku Babinsa Koramil 0817/13 Ujungpangkah, yang memiliki masyarakat binaan mayoritas sebagai peternakan ikan air tawar misalnya Ikan Bandeng atau udang. Jumat (09/09/2022).

Salah satu warga binaan yang kerap disambangi Serka Frangky adalah Bapak Bowo, Pemilik peternakan Bandeng, bersama Babinsa dirinya mengatakan bahwa pemeliharaan ikan bandeng sangat berpengaruh terhadap faktor cuaca, apabila dalam kondisi pancaroba.

"Iklim yang tidak menentu sangat berpengaruh untuk kesehatan ikan, sehingga setiap akan ada pergantian musim kami jauh-jauh hari sudah mempersiapkan segala kemungkinan dan upaya mengatasinya agar tidak sampai gagal panen, dan untuk masalah penjualan hingga saat ini masih berjalan stabil." Ujarnya.

"Sedangkan aplikasi pembibitan, yang kami lakukan dengan cara memasukan bibit ke kolam dibuat berjenjang, sedangkan untuk ikan mulai pembibitan hingga siap panen selama 9 bulan dengan penjualan Rp.21.000/Kg, kami mampu menjual saat musim panen sebanyak 5 Ton."Tambah Bowo.

Dilokasi yang sama, Serka Frangky juga tak lepas untuk mengingatkan dalam setiap aktifitas hendaknya tetap disiplin menerapkan protokol kesehatan, selain itu juga memberikan motivasi dengan harapan para peternak ikan tidak hanya jalan ditempat dengan usahanya tetapi lebih berinovasi.

"Saat Komsos kami Babinsa tidak hanya menyampaikan protokol kesehatan kepada masyarakat yang menjadi binaan, guna memutus mata rantai Covid-19. selain itu kami berusaha mendukung setiap aktifitas dan usaha masyarakat untuk dapat bangkit dan semakin berkembang, dengan cara memberikan motivasi dan rutin menyampaikan update perkembangan informasi, sehingga perputaran seluruh aspek kehidupan dapat berjalan dengan baik, dan masyarakat bisa hidup lebih sejahtera mengikuti perkembangan zaman." tutup Serka Frangky. (Pen0817)